

La République du Centre, 15 janvier 2013

CHÂTEAUNEUF-SUR-LOIRE

Le maire fait un retour sur l'année 2013

Les Castelneuviens étaient très nombreux, lundi, à l'espace Florian, pour assister à la cérémonie des vœux du maire, Loïs Lamoine. L'élu a débuté son discours par un hommage à Nelson Mandela avant de se livrer, comme il est de coutume, à la rétrospective de l'année écoulée.

Pas un mot sur une éventuelle candidature

Il est revenu sur la collecte des ordures ménagères et le centre intercommunal de santé qui, durant quelques mois, ont alimenté toutes les conversations. Également en 2013, la nouvelle cuisine centrale et le restaurant scolaire ont obtenu leur agrément, la ville s'est en-



VOEUX. Le premier magistrat, Loïs Lamoine, est revenu sur les points chauds de l'an passé.

gagée dans l'opération « objectif zéro pesticide » et la Fête des rhododendrons, devenue depuis 2009 le Festival des arts de la rue, a connu un grand succès.

Le premier magistrat a aussi évoqué les bons résultats de la vie sportive castelneuviennne, la mise en place des nouveaux

rythmes scolaires, la réhabilitation des logements de la rue des Déportés et le plan local d'urbanisme effectué depuis début décembre. Si Loïs Lamoine n'a pas soufflé mots sur sa décision concernant les élections municipales, il n'en a pas moins rappelé qu'en

mars « chacun des candidats devra s'efforcer d'être pleinement responsable et de proposer pour demain ». Puis, au sujet de la communauté de communes, le maire a déclaré qu'il croyait à une intercommunalité portée par des élus locaux, au plus près des réalités des territoires. ■